

# NGO

## "Polsek Cikalongkulon Giat Sumbang Himbau Kamtibmas: Masyarakat Responsif dan Antusias"

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Nov 14, 2023 - 22:27



Polres Cianjur Polda Jabar - Menjalin kedekatan dengan masyarakat merupakan fokus utama Polsek Cikalongkulon Polres Cianjur dalam melaksanakan kegiatan Sumbang Himbau Kamtibmas pada Selasa, 14 November 2023. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cikalongkulon, memberikan statemen dan memberikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh personel Polsek.

Dalam statemenya, Kapolsek Cikalongkulon menyampaikan bahwa kegiatan sumbang ini bertujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan warga sekaligus menyampaikan himbauan kamtibmas. "Kami ingin memastikan bahwa pesan-pesan terkait keamanan dan ketertiban dapat sampai langsung kepada masyarakat. Selain itu, kami juga membuka ruang untuk mendengar keluhan atau saran dari warga," ujar Kapolsek.

Personel Polsek Cikalongkulon berkeliling ke berbagai wilayah binaan, menyambangi rumah-rumah warga, dan memberikan himbauan terkait langkah-langkah pencegahan kriminalitas. Selain itu, mereka juga memberikan informasi tentang pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi kepada Polsek Cikalongkulon atas kegiatan yang dilaksanakan. "Upaya mendekatkan diri dengan masyarakat melalui kegiatan sumbang ini sangat positif. Polsek Cikalongkulon telah berhasil menciptakan suasana kebersamaan dan saling pengertian antara polisi dan masyarakat," kata Kapolres.

Respon dari masyarakat terhadap kegiatan sumbang himbau kamtibmas ini terbilang sangat positif. Warga menyambut baik kehadiran personel polisi dan mengapresiasi upaya polisi dalam memberikan pemahaman dan sosialisasi terkait upaya pencegahan kriminalitas. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah efektif dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga.